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Центральный Комитет КПСС а Совет 
Министров СССР призывают комсомольцев и 
молодежь на новые подвиги во славу нашей 
Родины. С огромным воодушевлением откликаясь 
на этот призыв, молодые патриоты Советской 
страны еще и еще раз демонстрируют свою 
беззаветную преданность Коммунистической 
партии, свою решимость вместе со всем народом 
успешно выполнить шестую пятилетку, внести 
новый вклад в дело строительства коммунизма.

Развивать активность
партийных масс

н[А ВСЕХ участках хозяйст
венного и культурного 

строительства, в гуще трудящих
ся масс, плечом к плечу с наро
дом работают члены великой 
Коммунистической партии. Ак
тивность, творческая инициати
ва, стремление быть впереди, 
непримиримость к недостаткам
—  все это является отличитель
ной чертой коммунистов— веду
щей силы коллективов предприя
тий, хозяйственных организаций, 
учреждений.

Постоянно развивать самодея
тельность и активность партий
ных масс —  священная обязан
ность партийных организаций. 
Практика показывает, что там, 
где партийная организация за
ботливо воспитывает коммуни
стов, широко привлекает их к 
практической деятельности, там 
активность партийных масс бьет 
животворным ключом.

Партийная организация нефте
перерабатывающего завода имеет 
немалый опыт в развитии актив
ности и самодеятельности партий
ных масс. Партийное бюро вни
мательно прислушивается к кри
тике снизу, предложениям ком
мунистов, постоянно вовлекает 
их в работу. Это позволяет лучше 
влиять на состояние хозяйст
венной и политической работы, 
организовать пропаганду передо* 
вого опыта, установить хорошую 
связь с другими нефтеперераба
тывающими ¡предприятиями стра
ны. На заводе стало традицией 
проведение технических конфе
ренций, вечеров, на которых 
выступают как рабочие, так и 
инжен ерн о-техничес кие ра б отни
ми и делятся передовым опытом. 
По инициативе партийной орга
низации было организовано по
сещение нефтяных предприятий 1 
Башкирии и Татарии.

Сейчас на каждой установке 
занода развернуто социалистиче
ское соревнование за увеличение 
отбора светлых нефтепродуктов, 
ведется исследовательская рабо
та по дальнейшему совершенст
вованию технологии переработки 
нефти. Во всем этом проявляется 
инициатива коммунистов —  по
борников нового, передового. 
На установке, где работает 
старшим оператором коммунист 
тов. Комков, уже к концу этого 
года решено достигнуть уровня 
производительности труда, за
планированного на 1960 год.

Партийное бюро завода доби
вается улучшения руководства 
хозяйством, чтобы каждый на
чальник цеха, инженер, техник 
относился действительно по-пар
тийному к порученному делу, а 
каждый член партии имел пору

чение, выполняя его, проявлял 
свою инициативу. Члены парт
бюро заботятся, чтобы коммуни
сты хорошо знали производство, 
овладевали экономическими зна
ниями.

Развивать активность партий
ных масс —  значит повышать 
уровень партийно - политической 
и хозяйственной работы на всех 
участках производства, давать 
коммунистам партийные поруче
ния, вовлекать их в прак
тическую работу. Активность 
и самодеятельность партийных 
масс на предприятии должна 
быть направлена на обеспечение 
дальнейшего подъема производи
тельности труда, на борьбу за 
выполнение социалистических 
обязательств по досрочному за
вершению производственного пла
на 1956 года, первого года ше
стой пятилетки.

Уровень активности и самодея
тельности партийных масс зави
сит от того, как комитеты и 
партбюро, все партийные органи
зации строят свою работу, связы
вают ее с конкретными, живыми 
делами. Нетерпим в этом деле 
шаблон и формализм, стремление 
обойти острые вопросы. Нельзя 
сказать, что в строительном тре
сте № 2 4  смирились с недостат
ками. не развивают творческой 
инициативы коммунистов. Но вся 
беда в том, что нередко, обсуж
дая жизненные вопросы на пар
тийных собраниях и заседаниях, 
бюро плохо борется за выполне
ние решений. Вместо того, чтобы 
почин комплексной бригады 
Ивана Дувалева по новой ор
ганизации строительных работ 
сделать действительно массовым, 
здесь долгое время занимаются 
лишь составлением мероприятий 
и планов, а организация произ
водства поставлена плохо. Пятый 
месяц работает завод железобе
тонных изделий и все пять меся
цев в тресте собираются устра
нять недоделки в нем. Это— ре
зультат слабой инициативы хо
зяйственников, партийного бюро, 
низкой активности коммунистов 
управления строительного треста.

Развивать активность комму
нистов —  первейшая задача пар
тийных организаций. Для этого 
надо распространять лучший 
опыт, осуществлять партийный 
контроль за выполнением пору
ченного дела. Нельзя допускать в 
этом деле самоуспокоенности, ла
кировки действительности. Пар
тийные организации обязаны по
стоянно заботиться о повышении 
активности и самодеятельности 
партийных масс, чтобы с честью 
выполнить задачи, поставленные 
XX съездом партии.

МОЛОДЫЕ ПАТРИОТЫ,
вас мдут на стройках Сибири, Дальнего Востока, 
Ирайнего Севера, Казахстана и Донбасса!

На Восток, 
в Сибирь!

Мне много приходилось читать 
о Сибири и Дальнем Востоке. Вни
мательно я прочитал и материа
лы XX съезда КПСС, где говори
лось об этих районах. Я горячо 
приветствую Обращение ЦК 
КПСС и Совета Министров СССР 
ко всем комсомольским органи
зациям, к комсомолкам и комсо
мольцам, ¡ко всей советской моло
дежи. Меня радует то, что нам, 
молодежи, доверяются такие ог
ромной 'важности государствен
ные дела.

Ведь это же замечательно, что 
за годы шестой пятилетки на Во
стоке будет построено более 
ста машиностроительных заводов, 
способных производить все виды 
машин, механизмов, аппаратуры 
и приборов. Гигантские электро
станции, сооружение которых ве
дется на Ангаре, Енисее и других 
мощных реках этого края, зальют 
электросветом новые города, воз
никшие среди тайги. Это уже не 
мечта, а завтрашная быль. Моло
дежь выполнит задание партии и 
правительства.

Многим из нас очень досадно, 
что по молодости лет мы не име
ем необходимой специальности. 
Надо учиться, приобретать ее. 
Подав заявление о своем жела
нии ехать на стройки в Сибирь 
и Дальний Восток, я сейчас 
учусь на штукатура. Не при
годится эта специальность, при
обрету другую.

На Восток, в Сибирь, друзья, 
зовут нас партия и правительст
во, и желающих поехать туда 
становится все больше и больше.

Семен Бруслевский,
член ВЛКСМ.

Наперекор трудностям
Партия и Правительство обра

тились к молодежи с призывом 
поехать на новостройки шестой 
пятилетки —  в Сибирь, на Север, 
в Донбасс.

Это уже не первый призыв к 
комсомолу, и всякий раз комсомол, 
советская молодежь оправдывали 
оказанное им доверие. Молодежь 
строила Комсомольск-на-Амуре, ос
ваивает целинные земли. Наш 
комсомол —  четырежды ордено
носный. Приумножим его славу 
новыми патриотическими делами 
на новостройках шестой пятилет
ки.

Мы знаем, что трудности нас 
ждут большие. Непривычна си
бирская тайга, суров и климат. 
Но теперь уже не та Сибирь, она 
быстро меняет свой облик, поко
ряясь воле советского человека, 
вдохновляемого на трудовые под
виги Коммунистической партией.

В числе других, кто хочет

посвятить еебя освоению природ
ных богатств Сибири и Дальнего 
Востока, нахожусь и я. Быть 
строителем —  мои призвание и 
специальность. В настоящее вре
мя я работаю на одной из строек 
города бульдозеристом. Думаю, что 
эта специальность пригодится и 
на других стройках, куда призы
вает партия и правительство мо
лодела. Кроме того, я слесарь ше
стого разряда.

А что говорят о трудностях, 
так ©ни для того и существуют, 
чтобы их нреодолевать, добиваясь 
своего, что намечено партией и 
правительством.

В своем заявлении в Централь
ный райком ВЛКСМ я написал, 
что по путевке комсомола пусть 
меня пошлют на любую стройку, 
но желательно на Братскую ГЭС. 
Доверие постараюсь оправдать.

Алексей Шамихин,
член ВЛКСМ.

НА БОЛЬШИЕ ДЕЛА
Вся советская молодежь с ог

ромным воодушевлением встрети
ла Обращение партии и прави
тельства. Каждому хочется быть 
борцом за выполнение поставлен

ных задач. Всюду только и слы
шишь разговоры о Сибири, Даль
нем Востоке, Казахстане, Крайнем 
Севере, Донбассе. Одно желание 
овладевает каждым— идти рабо
тать туда, где всего нужнее твои 
молодые крепкие руки, зна
ния, а опыт приобретется.

Юные сердца охвачены непре
одолимой жаждой романтики, 
дерзаний, свершения новых ге
роических дел во имя любимой 
Родины. Нас еще в школе

учили быть смелыми, мужест
венными, решительными.

На большие дела зовут пас 
Коммунистическая партия и Со
ветское правительство. Мы всем 
сердцем откликнемся на этот 
призыв.

По специальности я моторист
ка. Не знаю, пригодится ли моя 
специальность на строительстве 
Братской ГЭС (мне особенно хо
чется поехать на эту величайшую 
стройку Сибири), нет —  так ос
вою какую-нибудь другую, а бу
ду строителем. Жду комсомоль
ской путевки.

Валентина Талабская,
член ВЛКСМ.

П О Т О К  З А Я В Л Е Н И Й
Все больше юных энтузиастов 

заявляет о своем желании отпра
виться на новостройки шестой 
пятилетки — в Сибирь, Казах
стан, в Донбасс. Многолюдно в 
эти дни в Центральном райкоме 
ВЛКСМ. Одно за другим посту
пают заявления. Их пишут юно
ши и девушки нередко прямо в 
райкоме комсомола.

В своем заявлении в райком 
комсомола Алексей Илюхин —

плотник треста Л? 112 про
сит, чтобы его направили на 
строительство Братской ГЭС.

Михаил Белов имеет спе
циальность техника-строителя. 
Он в заявлении выражает свое 
желание трудиться на одной из 
новостроек шестой пятилетки 
восточных районов страны.

Комсомолец Николай Поддуб- 
ный, сознавая серьезность пору
чаемого партией и правительст

вом дела, пишет в заявлении:
«Прошу наюравить меня на 

одну из «ррооть но' специальности 
плотника. Хочу работать, как и 
другие кошомельцы нашей Роди
ны. Доверие партии оправдаю».

Каждое заявление —  это вы
ражение патриотических чувств 
юношей и девушек, их стремле
ния быть на переднем крае борь
бы за осуществление решений 
XX съезда КПСС.

Совещание в ЦК ВЛКСМ
21 мая в Центральном Комитете ВЛКСМ состоялось совещание 

вторых секретарей обкомов, крайкомов комсомола и ЦК Л КОМ союз- 
ных республик. Оно было посвящено задачам комсомольских орга- 
низадий в связи с Обращением Центрального Комитета КПСС и 
Совета Министров СССР к молодежи направить своих лучших 
товарищей на стройки в восточные и северные районы страны и 
Донбасс.

С докладом выступил секретарь ЦК ВЛКСМ А. Н. Шелепин.
В совещании приняли участие руководящие работники ряда 

министерств, ведомств и ВЦСПС.
(ТАСС).

Ленинград. В этом году исполняется 25 лет  во времени организа
ции в Советском Союзе службы карантина сельскохозяйственны х 
растений. Больш ую  работу по защ ите наш его растениеводства от 
опасны х инозем ны х вредителей и болезней растений проводит Ле
нинградская карантинная лаборатория. Сюда поступаю т со всех 
концов м ира семена, луковицы, клубни, саж енцы, черенки многих 
культур. Специалисты лаборатории подвергаю т эти материалы  тщ а
тельной экспертизе.

В ряде случаев для вы явления скрытой зараж енности применя
ю тся рентгеновские и ультраф иолетовы е лучи. В зависимости от ре
зультатов экспертизы  растения подвергаю тся обеззараж иванию  в 
вакуум -кам ере и дополнительному испы танию  в течение 1—2 летр в 
карантинны х оранж ереях  и питомниках.

После испы таний соверш енно здоровы й м атериал вы пускается для 
разм нож ения и селекции.

За  эти годы лабораторией просмотрены  ©отни ты сяч образцов се
мян и видов растений. Было вы явлено и обеззараж ено свыш е 200 
ты сяч  зараж енны х образцов.

После лабораторной экспертизы  семенной и посадочный матери
ал, полученный из-за границы, подвергается дальнейш ем у испыта
нию в карантинны х питомниках и оранж ереях.

НА СНИМКЕ: кандидат сельскохозяйственны х наук В. В. Николь
ский и фитопатолог Л. П. Абрамова ©сматривают в карантинной 
оранж ерее импортные растения субтропических нультур.

Фото П. Федотова. (Фотохроника ТАСС).
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Городу—отличную связь
Состоялась пятнадцатая сес

сия городского Совета депутатов 
трудящихся, обсудившая вопрос 
о состоянии и мерах улучшения 
работы городской конторы связи 
и ее отделений. С докладом вы
ступил начальник конторы связи 
тов. Сонин.

Выступавшие в прениях остро 
критиковали недостатки, вносили 
конкретные предложения, нап
равленные на то, чтобы их прео
долеть, обеспечить городу отлич
ную связь.

Депутат тов. Смолин, отметив 
рост города, его промышленности, 
указал на то, что вместе с этим 
должны развиваться и совершен
ствоваться средства связи. Они 
неотделимы от жизни и работы 
предприятий, всех трудящихся. 
Руководители конторы плохо за
ботятся о том,' чтобы на всех 
телефонных линиях была хоро
шая слышимость. Особенно неу
довлетворительна она на линиях, 
которые связывают город с рабо
чими поселками и находящимися 
там* ^предприятиями.

В адрес конторы связи посту
пает много нареканий за плохую 
доставку га1зет, писем, телеграмм. 
Вместо того, чтобы учить и вос
питывать почтальонов, здесь 
идут по линии наименьшего соп
ротивления —  меняют их одного 
за .другим. Так т  четыре месяца 
этого года уволено 28 человек и 
вновь принято 40. Отсутствуют 
забота об организации труда, об
мен производственным опытом.

Тов. Смолин отмечает, что не 
все трудящиеся ¡города, получаю
щие корреспонденцию, имеют 
почтовые ящики, в результате 
чего иногда теряются письма и 
газеты. Каждому гражданину 
нужно позаботиться о том, что
бы каждая квартира имела 
почтовый ящик, и тоща с до
ставкой газет, писем и другой 
корреспонденции дело несомнен
но улучшится.

Депутат тов. Дмитриевский 
критиковал начальника конторы 
связи за то, что он о своей рабо
те говорил в докладе весьма в 
приглаженном виде. На недостат
ки же в работе начальнику кон
торы указывалось ещё в июне 
прошлого года при отчете на за
седании постоянной комиссии 
исполкома горсовета. Как видите, 
с тех пор прошел почти год, а 
все осталось попрежнему. Между 
связистами нет действенного со
циалистического соревнования, 
хотя обязательства принимаются,

(С XV СЕССИИ 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА

ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ)
★

но от них веет формализмом, они 
не способствуют развитию твор
ческой инициативы масс. Одно 
обязательство (похоже на другое. 
В них встречаются, например, 
такие пункты: работать без бра
ка, не иметь жалоб. Это ведь и 
без того является прямой обязан
ностью каждого работника конто
ры связи. Формально Сызран- 
ская контора связи соревнуется 
с Чапаевской, но ¡это не живое со
ревнование, а бумажное, так как, 
кроме обмена итогами работы за 
каждый месяц, соревнующиеся 
ничего не делают, не обмени
ваются опытом.

О развитии средств связи в го
роде недостаточно заботится об
ластное управление связи. Дав
но уже известно, что мощ
ность городской телефонной стан
ции недостаточна, и в связи с 
этим давно ведутся разговоры об 
установке новой АТС на три ты
сячи номеров. Надо в ближайшее 
время этот вопрос решить. Необ
ходимо также в Сызрани по
строить ретрансляционную теле
визионную станцию.

—  Начальник конторы связи 
тов. Сонин, —  отметила в своем 
выступлении депутат тов. Три
фонова, —  видимо, не знает, как 
работают отделения, почему не
которые из них отстают. Отделе
ние связи при гидротурбинном 
заводе помещается в маленькой и 
грязной комнате. В ней ряд лет 
не производился ремонт. Заве
дующая отделением тов. Куници- 
на слабо связана с цехами пред
приятия, не бывает в них. Не по
тому ли здесь имеются недостат
ки в распространении печати?

Далее тов. Трифонова крити
ковала недостатки в работе го
родского постового отделения 
№ 1. Она предложила расширить 
сеть телефонов —  автоматов. Но 
с этим делом связисты почему-то 
не торопятся, отмечает тов. Три
фонова, Несколько дней назад 
монтеры конторы связи приходи
ли в кассовый зал кинотеатра с 
целью установить телефон-авто
мат. Цднако дальше этих намере
ний пока дело не идет.

—  Отделу «Союзпечати», —  
говорила депутат тов. Казакова, 
— приходится проводить большую

работу по распространению газет 
и журналов. Это большое и от
ветственное дело. Но мало ор
ганизовать подписку, не менее 
важно и доставить выписанные 
издания подписчикам. Между 
тем, в отдел доставки поступает 
от граждан много жалоб. За ми
нувшие месяцы их было свыше 
трехсот. Дело доставки коррес- 
понд'енции подписчикам необхо
димо коренным образом улуч
шить.

О недостатках в работе почто
вого отделения № 8 говорила де
путат тов. Гагаева. Поч
тальоны этого отделения нередко 
газеты разносили пачками, вме
сто «Волжской Коммуны» при
носили «Правду» и т. д. Заве
дующая отделением тов. хМордов- 
кина всю вину сваливает на 
письмоносцев. В помещении от
деления грязно, пыльно, отсутст
вуют необходимые плакаты, про
пагандирующие правила пользо
вания телефоном, телеграфом и 
т. д.

Начальник отдела «Союзпеча
ти» тов. Гулида отметила хоро
шую работу многих ¡обществен
ных распространителей печати и 
связистов за первое полугодие 
1956 года. (Особенно хорошо было 
организовано распространение 
печати на автотрактороремонтном 
заводе. Тов. Гулида критикует 
работников стеклозавода, Сыз- 
ранской ТЭЦ и других организа
ций за невнимание к делу рас
пространения печати.

Далее она критикует газетно
журнальный почтамт города 
Куйбышева. Он работает нечетко, 
нередко в Сызрань доставляет 
газеты, печатающиеся в Куйбы
шеве, с опозданием, а это вызы
вает несвоевременную доставку 
их подписчикам.

Начальник отдела доставки 
тов. Нуждин критиковал редак
цию газеты «Красный Октябрь» 
и особенно типографию за задер
жку с печатанием газеты, осо
бенно в выходные дни. Следует 
по мере печатания газеты подво
зить ее отдельными партиями для 
быстрейшей отправки в разнос
ку.

В прениях также приняли 
участие почтальон тов. Ионцева, 
заместитель начальника обла
стного управления связи тов. 
Андреев, депутат городского Со
вета тов. Изотов.

По обсужденному вопросу сес
сия приняла соответствующее 
постановление.

П а р т и й н а я  х р о н и к а
В вечернем 

марксизма-
В вечернем университете марк- 

сизма-ленинизма закончено про
хождение учебной программы. 
Развернулась подготовка к экза
менам.

На первом курсе закончено 
чтение обзорных лекций по исто
рии КПСС. Сейчас проводятся 
консультации.

28, 29 и 30 мая слушатели 
первого курса будут сдавать 
экзамены по истории партии.

Слушатели второго курса 
прослушали обзорные лекции по 
политической экономии, состоя
лись групповые консультации 
по этому предмету. С 21 но 23 
мая будут проводиться экзамены.

На третьем курсе прочитаны

университете 
-ленинизма

обзорные лекции и проведены 
консультации по курсу диалек
тического и исторического ма
териализма. 23 и 24 мая третье
курсники будут сдавать экза
мены.

Сейчас по вечерам для экзаме
нующихся организованы индиви
дуальные консультации.

По окончании первого экзаме
на слушатели первого курса 
будут готовиться к сдаче экза
менов по истории народов 
СССР, второ'го курса —  по 
истории партии и третьего курса 
— по политической экономии.

Переводные и выпускные экза
мены будут закончены 20 июня.

Семинар пропагандистов
В библиотеке горкома КПСС 

состоялся очередной семинар 
пропагандистов кружков и полит
школ. Участники семинара про
слушали доклад секретаря гор
кома КПСС тов. Афремовой «Об 
организованном завершении учеб
ного года в сети партийного и 
комсомольского просвещения».

Выступивший затем первый 
секретарь горкома КПСС тов. Ры- 
лов рассказал пропагандистам 
об итогах работы промышленно
сти, транспорта и строек Сыз
рани за четыре месяца текущего 
года и задачах по дальнейшему 
улучшению работы промышлен
ности транспорта, строительных 
организаций и благоустройства 

'1 города.

У ч е б а  а г и т а т о р о
Недавно партийный комитет 

гидротурбинного завода провел 
очередной семинар агитаторов. С 
докладом о роли агитаторов в раз
вертывании социалистического 
соревнования по досрочному вы
полнению плана первого года ше
стой пятилетки выступил заме

ститель председателя завкома 
профсоюза тов. Синайский. Док
ладчик рассказал об итогах сорев
нования, показал, чему равен 
один процент повышения произ
водительности труда и снижения 
себестоимости выпускаемой про-
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дукции на заводе, объяснил аги
таторам, как организуется со
циалистическое соревнование в 
цехе, на участке, в бригаде.

После доклада агитаторы обме
нялись мнениями.

Н. Васильев.

ОРУЖИЕМ САТИРЫ

Рядом с входом в кинотеатр 
«Художественный» в окне вы
ставлен щит: вверху его как 
бы «плывет» ерш, а ниже висит 
(поплавок. Сделанная тут же 
надпись призывает: «Не прохо
дите мимо!». И действительно, 
многочисленные посетители ки
нотеатра не проходят мимо 
щита. Большие группы людей, 
останавливаясь у окна, прочи
тывают все, что написано в са
тирической стенной газете 
«Ерш», являющейся органом 
городского комитета ВЛКСМ.

Посетителей привлекает то, 
что в «Ерше» метко и остро 
бичуется недостойное поведение 
отдельных молодых людей в 
общественных местах, в быту.

На одной из карикатур изо
бражен молодой рабочий строи
тельного треста № 112 А. Неки
ров. У этого молодого челове
ка неряшливый вид. В кратком 
пояснении сообщается, что Не
киров в пьяном состоянии и без 
билета ворвался в драмтеатр. 
Далее следуют стихи:

Вот в.валилея он в театр. 
Рвет, ломает двери.
Укрощать Сашу пришлось, 
Как хищного зверя... 
Нелестно отзываются о тебе, 

Саша Некиров!
А вот еще один «герой» дня— 

рабочий этого же треста А. По
ляков. В «Ерше» о нем напи
сано:

Как получка — Саша пьян.
И так напивается,
Что потом 
С ножом в руках 
За всеми гоняется...

Правильно делает комсомоль
ская газета, развенчивая «буй
ные нравы» Полякова и Неки- 
рова!

Пусть о вас, Некиров и По
ляков, узнает весь город, пусть 
ваши товарищи скажут вам: 
«Позор дебоширам!».

На удочку «Ерша» попался и 
электрик автоколонны № 64 
комсомолец В. Ерофеев, кото
рый «по долгу службы» вы
прыгнул из окна быстро мчав
шегося автобуса.

Наш взгляд останавливается 
еще на одной карикатуре: де
вушке со своим нареченным. 
Это счетовод ремонтно^иро- 
катной базы комсомолка Л. А. 
Гаврилова после венчания в... 
церкви.

Верный путь избран редкол
легией комсомольской стенгазе
ты. Надо только пожелать ей, 
чтобы «Ерш» появлялся в окне 
кинотеатра не один раз в не
сколько месяцев, а гораздо 
чаще.

НА СНИМКЕ: горожане у 
сатирической газеты «Ерш». 

Текст и фото Н. Николаева.

Приезжайте к нам почаще
В просторном зале район

ного Дома культуры собрались 
механизаторы Новодевиченской 
МТС, члены колхоза «Ленинский 
сев» и других колхозов. Начи
нается концерт художественной 
самодеятельности клуба Сызран- 
ской ТЭЦ. Льются звучные 
мелодии русских народных песен, 
исполняемых вокальным кварте
том, весело и задорно исполняют 
шуточные пляски Сейфутдинов, 
Ибрагимов и Дрябова.

Зрители внимательно слушают и 
весело смеются шуткам ведущего 
концерт, просят повторить частуш
ки о двух агрономах.

Концерт окончен. На сцену под
нимается секретарь партийного 
бюро МТС тов. Мискин. От имени 
механизаторов Новодевиченской 
МТС и колхозников он благода
рит участников концерта за хоро
шее исполнение номеров и добав
ляет:

— Приезжайте к нам почаще, 
всегда будете желанными го
стями.

Вечером в Доме культуры был 
проведен весенний бал молодежи 
села Новодевичье. Идя навстречу 
пожеланиям колхозной молодежи, 
наша концертная бригада согла
силась принять участие в массо
вом гуляньи. Участники самодея
тельности снова и снова выступа
ли под несмолкающие аплодис
менты зрителей. В зале под руко
водством ведущего концерт тов. 
Сазонова проводились игры, разу
чивались массовые и бальные 
танцы.

...Клуб пустеет. Молодежь рас
ходится по улицам села, и над 

безбрежной водной гладью Куй
бышевского моря несется задорная 
мелодия, позаимствованная из 
программы концерта:

Ох, не расстаться, милый, нам 
Июньской ночкой долгою,
Как не расстаться Жигулям 
Навеки с нашей Волгою!

А. Федоров,
заведующий клубом ТЭЦ.

МОЛОДЕЖЬ ИДЕТ В ШКОЛУ СТРОИТЕЛЕЙ
Недавно в строительной школе, 

существующей при тресте № 24, 
был произведен двадцатый выпуск 
воспитанников. В стенах школы 
они получили строительные специ
альности и сейчас самостоятельно 
работают каменщиками, штукату
рами, монтажниками на стройках 
города и области.

Сейчас работники школы гото
вятся к 21 набору учащихся. Кол
лектив школы приложил много 
труда, чтобы создать лучшие ус
ловия для учащихся.

Уже подано 230 заявлений.
А. Костычев, 

помощник директора 
строительной школы № 10.

Книжная полка
Вышла из печати и поступила в 

продажу популярная юридическая 
литература:

М. И. Бажанов. Свидетели, их 
права и обязанности по советско
му уголовно-процессуальному за 
конодательству. Госюриздат. 1955 
год. Цена 45 коп.

А. Е. Лунев. Суд, прокуратура и 
государственный контроль в Ки
тайской Народной Республике. 
Госюриздат. 1955 год. Цена 85 коп.

П. П. Пятницкий. Законодатель
ство о развитии общественное 
животноводства в колхозах. Гос
юриздат. 1955 год. Цена 1 рубль 
50 коп.
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Совершенствуем организацию

ПРАЗДНИК студенческой
Ш Л О  ДЕЖИ

«НЕВКУСНАЯ ПИЩА»
Факты о плохо приготовленных 

-обедах в столовой № 2, приве
денные в письме, опубликован
ном под таким заголовком в га
зете «Красный Октябрь» за 27 
апреля, подтвердились.

Письмо обсуждалось на произ
водственном совещании работни- 
»ов столовой и руководителей

технического училища № 11. По
вар Дмитричев, в дежурство ко
торого были обнаружены недобро
качественные блюда, предупреж
ден.

И. Кошеленко,
начальник ОРС’а 

Сызранского отделения дороги.

(БЮРОКРАТИЧЕСКАЯ ИГРА»
Факты, изложенные в письме, 

опубликованном под таким заго
ловком в газете «Красный Ок
тябрь» № 66, действительно 
имели место. За безответственное 
отношение к исполнению своих 
служебных обязанностей прика
зом ио Сызранскому отделению 
Куйбышевской железной дороги

начальник станции Кашпир тов. 
Климов и его заместитель по ком
мерческой работе тов. Киреев пре
дупреждены, что при допущении 
подобных фактов будут строго 
наказаны.

Л. Мскшин,
начальник Сызранского 

отделения дороги.

В будущем году в столицу 
нашей Родины — Москву при
будут со всех концов мира пос
ланцы молодежи. Здесь состо
ится шестой Всемирный фести- 

молодежи «За мир и друж
бу». Ему будет предшествовать 
Всесоюзный фестиваль молоде
жи. Он ¡пройдет под знаком 
лучшей организации досуга мо
лодежи, вовлечения ее в куль
турно-массовую работу, даль
нейшего совершенствования ма
стерства молодых исполните
лей.

По всей стране развернулась 
подготовка к этому фестивалю 
молодежи. В городах и селах 
проводятся массовые спортив
ные соревнования и игры, празд
ники молодежи. Не стоит в сто
роне и молодежь Сызрани.

...С утра на стадион «Нефтя
ник» начали сходиться юноши и 
девушки. Они спешили сюда, 
чтобы принять участие в празд
нике студенческой молодежи 
Центрального района, впервые 
проводящемся в нашем городе.

Вместительные трибуны ста
диона заполнили девушки в бе
лоснежных блузках. Взмах руки 
дирижера - преподавателя пе
дагогического училища Купцо- 
•вой — и с трибун широко по
лилась песня «Спасибо пар
тии». Ее можно было слышать и 
в рядом расположенном парке, 
и на близлежащих улицах. 
Громкие аплодисменты зрителей 
заглушили последние слова пя
тисотголосого хора.

Затем хор исполнил песню 
«Едут новоселы».

— Это именно то, что нужно 
сейчас, — сказала белокурая 
студентка.

Энергично жестикулируя ру
ками, она пыталась показать, 
какой поистине широчайший 
размах приняло у нас освоение 
земель, и тут же, еще более 
оживившись, добавила:

—Вы знаете, как это замеча
тельно, что Центральный Ко
митет партии и Советское пра
вительство призвали молодежь 
поехать на стройки и пред
приятия Востока, Севера и Дон
басса.

Да, именно замечательно! Та
кие вот молодые, энергичные 
люди сумеют создать новые го
роду, заводы, фабрики, электро
станции в тайге и в пустынных 
еще местах.

Как бы в подтверждение это
му, на зеленое поле вышли 
стройные гимнастки. На их 
уже тронутых загаром лицах 
•можно было прочитать: «Мы не 
боимся трудностей, воля партии 
будет выполнена!».

Под мелодичные звуки свод
ного оркестра девушки демонст
рируют вольные упражнения. 
Пять тысяч зрителей дружно им 
рукоплещут. Потом на середину 
поля выходит Тамара Топчева.

Ее упражнения с элементами 
акробатики отличаются сме
лостью и четкостью исполнения. 
Но особенно большой успех вы
пал на долю учащейся нефтя
ного техникума чемпионки Куй
бышевской области по гимнасти
ке, перворазрядницы Тамары 
Бражниковой. Четкие и плав
ные произвольные, упражнения 
с булавами свидетельствуют о 
высоком мастерстве спортсмен
ки.

Среди юношей блеснул своим 
дарованием гимнаст, чемпион 
области- и участник спартакиады 
народов Российской Федерации 
Степанов. Вольные движения, 
сальто в воздухе, смелая и без
ошибочная работа на брусьях 
понравились зрителям и они 
бурно реагировали на выступ
ления одаренного гимнаста. Ус
пехом пользовались выступления 
и других гимнастов.

Продемонстрировали свое м а
стерство и студенты — легко
атлеты. Они соревновались в 
беге, прыжках, метании диска. 
Привлекли внимание зрителей 
показательные выступления 
боксеров-новичков Александра 
Борисова и Константина ¡Пуш
кина и «ветеранов» ринга чем
пионов области Александра 
Мустафина и Алексея Сусина.

Когда день стал клониться к 
концу, молодежь «перекочева
ла» в парк. Здесь до глубо
кой ночи продолжалось веселье: 
выступали кружки художествен
ной самодеятельности гидротур
бинного и комбайнового заводов, 
а то и просто, взявшись за ру
ки, юноши и девушки распева
ли любимые песни. Многолюд
но было у фонтана. Здесь было 
очень весело: на фоне бьющих 
ввысь водяных струй пары тан
цующих выглядели как-то осо
бенно оживленно. В нескольких 
десятках метров от фонтана 
продолжали резвиться любите
ли «острых» ощущений, они по
долгу катались на качелях. Ве
селье не умолкало ни на мину
ту. Танцы и песни сменялись 
играми, аттракционами.

Потом участники праздника с 
интересом просмотрели доку
ментальный фильм «Владимир 
Ильич Ленин». .

Поздно ночью закончился 
студенческий праздник. Весело 
провели выходной день юноши и 
девушки.

На следующий день молодежь 
оживленно обсуждала события 
воскресного дня. И все в один 
голос говорили: «Хорошо про
шел праздник. Вот бы так по
чаще!» Мы согласны с этим 
мнением. Отдел пропаганды и 
агитации райкома партии Цент
рального района и райком 
ВЛКСМ хорошо сделали, 
организовав праздник студен
ческой молодежи. Уже только 
одно то, что в нем приняло 
участие несколько тысяч юно
шей и девушек, говорит об его 
удаче.

Эту инициативу следует все
мерно приветствовать. Можно 
надеяться, что подобные меро
приятия будут проведены и в 
других районах. Молодежь ска
зала бы спасибо, если бы был 
устроен и общегородской празд
ник молодежи.

НА СНИМКАХ: (вверху) вы 
ступление сводного хора, 
Т. Браж никова вы полняет уп
раж нение с булавами: (вни
зу) гимнастические уп р аж н е, 
ния на брусьях: встреча бок
серов М устафина и Сусина; 
массовое выступление гимна
сток. й 
Текст и фото Н. Максимова. 1

Около 10 лет Варвара Нико
лаевна Симбиркина работает ин
спектором райсобеса Центрально
го района. Она зарекомендовала 
себя как внимательный и чутко 
относящийся к пенсионерам ра

ботник. Как инспектору ей часто 
приходится давать различные 
разъяснения, помотать рабочим и 
служащим в оформлении докумен
тов на получение пенсии.

Сейчас к Симбиркизной посети

тели обращаются за разъяснением 
положений проекта Закона о го
сударственных 'пенсиях и всякий 
раз она внимательно выслуши
вает, дает необходимые ответы £ 
консультации. П. Павлов.

труда и производства

Молодой бригадир
Владимир Бурмистров

С целыо повышения производи
тельности труда швейниц в про
шлом году мы перевели пошив 
женского платья по индиви
дуальным заказам на опера- 
ционно - групповой метод, а 

сейчас внедряем этот прогрес
сивный метод на пошиве муж
ских костюмов. Недавно был про
веден техминимум по повышению 
технического уровня и квалифи
кации мотористок мастерской.

Осуществление этих мероприя
тий способствовало перевыполне
нию плана по выпуску швейных 
изделий и улучшению их каче
ства в целом по мастерской.

В мастерской проводятся сей
час мероприятия, которые еще 
больше повысят производитель
ность труда, облегчат труд ра
ботниц. Так, например, швей
ные машины приводятся в дви
жение электромоторами при 
помощи шнура —  привода. Шну
ры быстро изнашиваются и ра
ботницы во время рабочего дня 
плетут их вручную, затрачивая 
на это много времени. Чтобы 
ликвидировать излишние про
стои, намечено сделать приспо

собление для изготовления шну
ра.

Много времени отнимает руч
ная очистка и утюжка готовых 
изделий. Чтобы избежать этого, 
мы решили внедрить механиче
скую щетку, а для утюжки— ме
ханический пресс, что повысит

производительность труда работ
ниц на этих операциях на 10— 15 
процентов.

Нитки в мастерскую поступа
ют в баббинах, на которых на
мотано 30— 40 катушек. Раньше 
каждая швейница вручную пере
матывала нитки с баббины на 
катушку и затрачивала на это не 
менее 15 минут. Сейчас вводится 
специальное приспособление для 
перемотки ниток, на котором бу
дет работать один человек.

Самым же основным меро
приятием является'строительство 
на втором этаже здания произ
водственного цеха, которое долж
но закончиться к осени текуще
го года. С вводом в эксплуатацию 
нового цеха станет возможным 
перевод пошива одежды на по
точный метод. Увеличивается 
парк швейных машин. В связи с 
этим будет проведено разукруп
нение операций и введена более 
узкая специализация работниц. 
Намечается также установка 
транспортера для подачи сырья 
в новый цех и отправления из 
него готовой продукции.

Осуществление намеченного 
создаст все условия для высоко
производительного труда работ
ниц, резкого увеличения выпу
ска швейных изделий и сниже
ния их себестоимости.

М. Милаков, 
заведующий швейной мастерской 

горпромкомбината.

По материалам „Красного Октября“

Свою трудовую деятельность 
в артели «Искра» Владимир 

Николаевич Бурмистров начал с 
1953 года учеником слесаря. 
Внимательно изучая приемы 
работы своего мастера, о*н ус
пешно сдал экзамены на 4-й 
разряд и приступил к самостоя
тельной работе в бригаде по 
изготовлению шпульного кол
пачка к швейным машинам 
15-го класса. Изучив две опе
рации —  фрезеровку и сборку, 
тов. Бурмистров вскоре освоил 
и ряд других операций.

В марте прошлого года прав
ление артели поручило тов. 
Бурмистрову руководство брига
дой по изготовлению шпуль- 
лото колпачка. Правильно ор
ганизуя труд членов бригады, 
-применяя (передовой опыт, он 
добился того, что коллектив 
бригады стал ежемесячно пере
выполнять ллан.

В этом году бригада рабо
тает еще лучше. В январе ею 
было изготовлено 8000 колпач
ков. Но н это оказалось не пре

делом. Бригадир добивался

того, чтобы каждый мог ра
ботать высокопроизводительно. 
В этих целях передовики по
могали менее опытным рабо
чим, были устранены недо
статки в ремонте штампов и 
инструмента. Большую помощь 
оказали в улучшении работы 
бригады Алексей Михайлов, 
Александр Николаев, Петр Ряб- 
цев, Петр Потапов и другие.

Выпуск деталей к швейным 
машинам нарастал и достиг 
10 тысяч штук. Задание пер
вого квартала_было перевыпол
нено более чем на 20 процен
тов.

Сам Владимир Николае
вич в первом квартале вы
полнил 10 месячных норм. 
Коллективу бригады присвоено 
звание «Бригада отличного ка
чества», а бригадир зане
сен на Доску почета артели, 
представлен к награждению 
значком «Отличник промкоопе
рации РСФСР».

Е. Бондаренко,
секретарь парторганизации 

артели.
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Ги МОЛЛЕ: »Переговоры помогли устранению 
— — ■ атмосферы недоверия...“

Население Южной Кореи голосовало против лнсынмановцэв.

В Италии весной 1956 года откры вается М иланская ярм арка. 
Ойшдается, что ее посетят сотни тысяч человек — представители 
деловых кругов и туристы. В вы ставке приним ает участие Совет
ский Союз.

НА СНИМКЕ: оформление здания, где будут экспонироваться со
ветские товары . ;

Фото итальянского агентства Публифото.

------------------------- *  * --------------------------

Итоги с о в е тс к о - ф р а н ц у зс к и х  переговоров  
означают новое поражение политики  

„ х о л о д н о й  войны“
ПАРИЖ, 20 мая (ТАСС). Па

рижская печать, комментируя 
итоги переговоров между прави
тельственными делегациями СССР 
и Франции, подчеркивает, что они 
способствовали улучшению отно
шений между двумя странами во 
всех областях и являются сущест
венным вкладом в упрочение все
общего мира и безопасности. 
Лишь немногие органы печати де
лают упор на те вопросы, по 
которым в ходе переговоров не 
удалось уменьшить разногласия, 
хотя откровенный обмен мнениями 
и привел к лучшему взаимопони
манию позиций сторон.

Вечерние газеты поместили вче
ра статьи и сообщения своих спе
циальных корреспондентов из 
Москвы, подробно описывающие 
ход и завершение переговоров и 
пребывание французских минист
ров. Все газеты подчеркивают 
сердечность личных контактов 
между советскими и французски
ми государственными деятелями, 
а также теплоту и радушие ока
занного им приема, которые они 
отмечали всякий раз при встре
чах с советскими людьми.

Сообщая об «успешном завер
шении франко-советских перего
воров», газета «Монд» пишет: 
«Разрядка напряженности продол
жается и даже усиливается». По 
мнению газеты, переговоры спо
собствовали устранению недоверия 
и позволили собеседникам убе
диться в доброй воле друг друга. 
«В этом отношении происходив
шие переговоры, — заключает 
«Монд», — принесли неоспоримую 
пользу».

Газета «Франс-суар» указывает, 
что по вопросам развития совет
ско-французских торговых отно
шений в ходе переговоров достиг
нуты конкретные результаты и что 
французский план оказания помо
щи слабо развитым странам вос
принят благожелательно. Пере
говоры, по ее мнению, принесли 
Франции, в частности, следующие 
положительные результаты: ослаб
ление международной напряжен
ности будет продолжаться, и толь

ко в обстановке этого ослабления 
Франция может решить свои 
внутренние проблемы; недоверие 
между Востоком и Западом 
уменьшается.

«Мы смогли, — пишет газета 
«Круа»,— констатировать сближе
ние точек зрения по некоторым 
пунктам. Самым важным фактом 
было то, что дискуссия была пря
мой и непосредственной. Каждый 
теперь знает, что думает другой...»

Выходящие ,по воскресным дням 
две парижские газеты «Юманите- 
диманш» и «Журналь дю ди- 
манш» уделяют большое внимание 
итогам переговоров. Обе они 
опубликовали большие статьи сво
их корреспондентов из Москвы, а 
также текст заключительного З а 
явления. Газета «Журналь дю ди- 
манш» подчеркивает, что этот до
кумент представляет собой «бес
спорное проявление симпатии и 
понимания Советского правитель
ства» по отношению к Франции.

Газета «Юманите-диманш» вы
деляет проблемы, по которым 
СССР и Франция достигли согла
шения: необходимость расширять 
франко-советские связи; совмест
ные усилия для достижения согла
шения о разооружении; использо
вание атомной энергии в мирных 
целях; принцип мирного сосуще
ствования; расширение культур
ного, научного и технического об
мена и заключение торгового со
глашения.

Несмотря на то, что по некото
рым проблемам сохранились раз
ногласия, пишет газета, главный 
результат переговоров заключает
ся в том, что достигнуто «согла
шение, означающее новое пораже
ние «холодной войны»... Франко- 
советское Заявление является по
ложительным как по своему со
держанию, так и по тем перспек
тивам, которые оно сможет от
крыть. В той мере, в какой будет 
продолжаться продвижение по 
этому пути, можно будет ожидать 
ликвидации политики враждебных 
блоков. Именно в этом состоит 
главное значение соглашения, за
ключенного в Москве».

Отставка лисынмановского правительства
состоявшихся 15 мая сегоПХЕНЬЯН, 20 мая (ТАСС). По 

сообщениям из Сеула, сегодня 
южнокорейский кабинет минист
ров в полном составе подал прези
денту Ли Сын Ману заявление об 
отставке.

В сообщениях отмечается, что 
отставка явилась следствием не
благоприятных для нынешнего 
правительства результатов прези
дентских выборов в Южной Ко

рее, 
года.

Известно, что на этих выборах 
Ли Сын Ман, несмотря на запуги
вание избирателей, получил гораз
до меньше голосов, чем на преды
дущих выборах 1952 года, а ли- 
сынмановский кандидат на пост 
вице-президента потерпел пораже
ние, уступив этот пост кандидату 
оппозиционной «демократической 
партии». (ТАСС).

Возвращение 
Ги Молле в Париж

ПАРИЖ, 20 мая. (ТАСС). По
сообщению агентства Франс 
Пресс, сегодня в 15 ч. 05 минут 
по гринвичскому времени (18 ч. 
05 минут по московскому времени) 
в Париж из поездки в Москву 
возвратился Председатель Совета 
Министров Франции Ги Молле.

(ТАСС).

Заявление Ги Молле 
по прибытии в Париж
ПАРИЖ, 20 мая. (ТАСС). По 

сообщению агентства Франс 
Пресс, по возвращении в Париж 
из Москвы Председатель Совета 
Министров Ги Молле заявил в 
аэропорту представителям печати: 
«Пессимисты, которые говорили, 
что франко-советские переговоры 
не дадут никаких конкретных ре
зультатов, к счастью, обманулись 
в своих ожиданиях.

Мои коллеги и я вернулись 
убежденными, что эти переговоры 
помогли устранению атмосферы 
недоверия, которая все еще суще
ствует, но которая постепенно ис
чезает».

«Я полностью убежден, что та
кие поездки полезны для дела ми
ра», — добавил Ги Молле, выра
зив убеждение «в необходимости 
подобных контактов».

Ги Молле сказал, что он доло
жит президенту Рене Коти и пра
вительству о результатах своей 
поездки.

ОТЪЕЗД НОВОЙ ГРУППЫ 
ДЕМОБИЛИЗОВАННЫХ 
ВОЕННОСЛУЖАЩИХ 

СОВЕТСКОЙ АРМИИ ИЗ ГДР
БЕРЛИН, 20 мая. (ТАСС). Как 

сообщает немецкая демократиче
ская печать, вчера из Брандер- 
бурга в Советский Союз выехала 
новая группа военнослужащих 
Советской Армии, демобилизован
ных на основе решения Советско
го правительства о сокращении 
численности вооруженных сил 
СССР на 1,2 миллиона человек и, 
в частности, о расформировании 
ряда частей, находящихся на тер
ритории Германской Демократи
ческой Республики.

На проводы советских военно
служащих собрались три тысячи 
трудящихся Бранденбурга и его 
окрестностей. Делегация рабочих 
Бранденбургского сталепрокатного 
завода выразила горячую благо
дарность советским друзьям за 
помощь в восстановлении и раз
витии их предприятия.

Выступивший от имени населе
ния секретарь Бранденбургского 
районного комитета СЕПГ В. Бул
лей пожелал демобилизованным 
советским воинам счастливого пу
ти на Родину и успехов в деле 
выполнения шестого пяти летнего 
плана СССР и строительства ком
мунизма.

От имени демобилизованных 
воинов советские офицеры препод
несли на прощание жителям Бран
денбурга подарки и поблагодари
ли их за теплые и сердечные про
воды.

ПОЕЗДКА ПРИНЦА 
НОРОДОМА СИАНУКА 

В ЕВРОПУ
ПАРИЖ, 20 мая. (ТАСС) По 

сообщению парижского радио, се
годня из Камбоджи в Париж вы
летел бывший премьер-министр 
Камбоджи принц Нородом Сиа
нук. По пути в Париж Нородом 
Сианук остановится в Дели, где 
встретится с премьер-министром 
Индии Неру. После пребывания в 
Париже Нородом Сианук отпра
вится в Испанию и Польшу, а за
тем в Москву и Прагу по пригла
шению правительств Советского 
Союза и Чехословакии.

Наш календарь Генрик Ибсен
23 мая по решению Всемирного 

Совета Мира во всех странах от
мечается пятидесятилетие со дня 
смерти Генрика Ибсена—велико
го норвежского писателя, внесше
го большой вклад в мировую 
культуру.

Генрик Ибсен родился 2 марта 
1828 года в маленьком норвеж
ском городке Шиене. В 1850 году 
он переехал в Христианию — те
перь Осло — столицу Норвегии. 
Здесь Ибсен поступил в универ
ситет, но не смог окончить его 
из-за материальных трудностей. 
С 1852 года он является поста
новщиком и драматургом нацио
нального театра в Бергене, а 
спустя > пять лет стал работать в 
городском театре в Христиании. 
В 1864 году Ибсен покинул Нор
вегию и поселился в Италии, за
тем—в Германии и только в 1891 
году снова вернулся на родину.

Ибсен рано начал творческую 
деятельность. Двадцатилетним 
юношей он написал свою первую 
драму «Катилина», в которой 
главный герой изображен борцом, 
поднимающим народ на восстание 
против угнетателей.

В первый период своего твор
чества Ибсен обращается к про
шлому Норвегии. В пьесе «Ива
нова ночь», «Фру Ингер из Эст- 
рота», «Воители в Хельгеланде», 
«Борьба за престол» и других он 
рисует своих героев могучими и 
мужественными, показывает их 
горячую любовь к родине. Обра
зы героев этих пьес будят чувст
во национального самосознания и 
гордости норвежского народа.

Славу, далеко перешагнувшую 
границу Норвегии, принесла Иб
сену пьеса «Бранд» (1866 г.). Она 
имела огромный успех во многих 
странах, в том числе и в России. 
В. И. Немирович-Данченко, по
ставивший пьесу в Московском 
Художественном театре вскоре по
сле поражения первой русской 
революции, характеризовал Бран
да как человека-борца, ненавидя
щего пошлость и лицемерие бур
жуазного общества, человека, глу
боко страдающего. Поэтому стра
стные призывы Бранда, роль кото
рого мастерски исполнял В. И. 
Качалов, вызывали сочувствие у 
революционно настроенных зрите
лей.

В 1867 году Ибсен создает дра
матическую поэму «Пер 1 юнт» — 
злую, ядовитую сатиру на отри
цательные стороны буржуазного 
общества — эгоизм, приспособлен
чество, лень, самодовольство, же
стокость. В этом произведении 
писатель выражает гневный про
тест против мещанства, космопо
литизма. Одновременно Ибсен вы
ступает в ней против захватниче
ской политики великих держав, в 
защиту маленькой Дании, на ко
торую напала могущественная 
Пруссия.

Главный герой драматической 
поэмы Пер Гюнт, прошедший дол
гий путь ошибок и заблуждений, 
находит свое спасение в безгра
ничной любви Сольвейг, которая 
ждет его всю свою жизнь. В обра
зе Сольвейг Ибсен вывел не толь
ко возлюбленную, но и мать, и 
родину — Норвегию.

В пьесах «Союз молодежи», 
«Столпы общества», «Враг наро
да» писатель на материале совре
менности показывает гнилость
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буржуазного общества, гнилость- 
тех «столпов», на которых оно по
коится.

Перу Ибсена принадлежит це
лый цикл семейных драм. В них; 
писатель разоблачает порочность. 
буржуазной морали, ложь и 
фальшь мещанской семейной жиз
ни, торгашество и беспринципность- 
буржуазного общества.

В разные периоды жизни Ибсен? 
создал большое количество стихо
творений, занимающих особое ме
сто в творчестве писателя. Это 
лирика, сатирические и социаль
ные произведения. В стихотворе
нии «Брат в беде», посвященном 
борьбе Дании с Пруссией, Ибсен 
призывает своих земляков:

...Проснись для дела,
Воспрянь от спячки, мой народР 
Твой брат в беде! На помощь- 
ринься смело,
Немедля выступи вперед!
Ибсен проявлял особый интерес 

к русскому революционному дви
жению, к русской культуре и ли
тературе. В одном из своих писем 
он оценивает русское искусство- 
как «самое свежее и в высшей- 
степени энергичное национальное 
вдохновение». Расцвет русской 
культуры и литературы Ибсен 
связывал с революционной борь
бой русского народа. «Россия, — 
писал он, — одна из немногих- 
стран на Земле, где люди еще лю
бят свободу и приносят ей жерт
вы. Поэтому-то страна и стоит 
так высоко в поэзии и искусстве...» • 

Ибсен является титаном в лите
ратуре, близким и понятным всем 
нациям. Правда, он не всегда был 
последовательным в своем твор
честве. Ибсен иногда отходил от 
реализма и впадал в мистику, в; 
символизм. Ставя жгучие вопро
сы, он не всегда был в состоянии 
давать на них ответ. Это призна
вал и сам писатель, заявляя: «Я 
предпочитаю спрашивать, мое при
звание не в том, чтобы отвечать».

Главное в Ибсене — его гума
низм, его любовь к своему народу, 
его настойчивая борьба против- 
всего того, что мешает народу 
идти вперед. Творчество великого*- 
норвежского писателя дорого со
ветским людям, всем прогрессив
ным силам мира.

Н. КРЫМОВА.

Редактор В. И. ПАРАМ0ШНИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художествен н ый »

Новая цветная кинокомедия 
«ЗА ВИТРИНОЙ УНИВЕРМАГА»  

«Звезда»
Днем

«ВЕСЕННИЕ ГОЛОСА» 
Вечером

«ТЕНЬ И СВЕТ» 
«Родина»

«ДЕЛО № 306»

Авторемонтному заводу
(ст. Канадей, Куйбышевской 
ж. д.) требуются на постоян
ную работу: инженер-строи
тель на должность прораба 

(с окладом—1200 руб., предо
ставляется жилплощадь), элек

тромонтер, электросварщик, 
бетонщики, арматурщики, раз
норабочие (мужчины и жен
щины). Оплата труда сдель
но-прогрессивная.

Куйбышевская химреактив- 
база Союзреактивсбыта (гор. 
Куйбышев, ул. Венцека, 50. 
тел. 0-36) приступила к сбору 
ваявок на хим реактивы  на 
1957 год. Всем потребителям 
реактивов необходимо не позд
нее 1_го июля с. г. представить 
заявки. Обеспечение заявок, 
представленных после у казан 
ного срока, не гарантируется.

(3-1).

Плеханов Александр Васильевич, 
прож иваю щ ий в поселке Кашпир_ 
рудника, ш ахта № 5/6, Ш трековая, 
13, кв. 17, возбуж дает дело о рас
торжении брака с Плехановой Еле
ной Федоровной, проживаю щ ей в  
поселке К аш пиррудника, Красно
уральская, 6, кв. 9.

Дело подлежит рассмотрению  в- 
народном суде 1-го участка Про_ 
мышленного района гор. Сызрани,
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